

自ら学び 心豊かに 笑顔輝く 津保美っ子の育成～つなぐ～

牛津小 学校だより

津保美っ子スマイル

No.12

令和7年11月11日(火)

6年生 修学旅行

11月6日(木)、7日(金)の2日間、6年生は長崎へ修学旅行に行ってきました。両日とも天候に恵まれ、子どもたちは青空の下でたくさんの学びと経験を積むことができました。

1日目は「平和学習」として、語り部のハ木さんからお話を聴き、平和公園や原爆資料館を見学しました。子どもたちは、戦争の悲惨さや平和の尊さを真剣に受け止め、静かにメモを取りながら耳を傾けていました。ハ木さんからの「皆さんが平和の使者として伝えてほしい」という言葉を胸に、平和集会を開き、「これからも平和を守っていく」という誓いを力強く発表しました。

2日目は長崎市内のフィールドワークでした。地図を片手に班で相談しながら歩く中で、意見が合わなかったり、思い通りにいかなかったりする場面もありましたが、互いに声をかけ合い、協力しながら行動する姿も見られました。誰もが自分の役割を意識し、班のためにできることを考えて動く姿に、子どもたちの成長を感じました。

今回の修学旅行では、平和の大切さを学ぶとともに、「一人一人が力を発揮することの大切さ」を実感することができました。6年生のがんばりが見えた2日間となりました。



平和集会



グループでのフィールドワーク

バス旅行 1～5年生

11月7日(金)に1～5年生は、楽しみにしていたバス旅行に行ってきました。

当日は晴れで、通常の学校生活とは違う体験の中、たくさんの学びがあったと思います。お忙しい中、お弁当のご協力ありがとうございました。

1年生 ヤクルト食品工業・吉野ヶ里歴史公園 2年生 メルヘン村



ヤクルト食品工業では、めんができるまでの秘密を知りました。吉野ヶ里公園では、自然いっぱいの中遊びました。お弁当も、おいしかったです。



メルヘン村では、様々なアトラクションに、友達と力を合わせて挑戦しました！おいしいお弁当を食べて、笑顔がいっぱいの、ドキドキ・ワクワクの1日でした。



3年生 久留米市



福岡県青少年科学館、久留米市鳥類センターで、科学と自然、動物と触れ合いました。触れて、試して、考える楽しさを感じました。天気がよくて、外で食べたお弁当も最高においしかったです。

4年生 福岡市



まもるーむ福岡では、環境を守るために学習をしたり、自然の「種」の仕組みを学んだりしました。実際に自分たちで種を作って飛ばす体験もあり、楽しみながら学ぶことができました。福岡市動物園では、普段出会えない動物たちを間近で見て、子どもたちは目を輝かせていました。

5年生 マリンワールド（福岡市）



マリンワールドでは、大水槽の世界に大感動しました！海の仲間たちと出会いました。イルカショーでは、歓声と拍手が止まりませんでした。

牛津産業まつり



11月9日（日）に牛津産業まつりで、5年生が音楽家の野副一喜さんと一緒に、合唱曲「この町と一緒に」を歌いました。牛津の歴史を歌った歌で、聞いているとじんと心に響きます。素敵なお披露してくれました。